

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

# “Elecciones se ganan con votos no con imposición”

**Critica que el Congreso de Nuevo León eligiera como gobernador interino a alguien que no pertenece a MC**

**SALVADOR CORONA**

“Las elecciones se ganan con votos no imponiendo algo”, dijo la precandidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, al señalar su rechazo a que el Congreso de Nuevo León haya elegido a una persona que no fuera del movimiento de Samuel García.

Al ser cuestionada sobre que ahora en las elecciones presidenciales sólo habría dos mujeres, Sheinbaum Pardo expuso: “Falta que MC defina a su candidato a la Presidencia”.

Luego de un evento en Zinacantepec, Estado de México, dijo que “más allá de estar de acuerdo con que Samuel [García] haya dejado en su momento la gubernatura para irse de precandidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, a mí no me parece que hayan querido imponer a un gobernador que no venía de su movimiento (...) No me parece que hayan querido imponer a alguien que no es del equipo de Samuel, esa es mi opinión”.

En tanto, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, criticó la intervención de último momento de la Suprema Corte de Justicia: “Ya deben mantenerse fuera del sesgo político”, dijo.

Por otro lado, el cercano a Marcelo Ebrard, Jesús Valdés Peña, se hizo presente, en primera fila, en el evento de Sheinbaum Pardo. ●





En un acto en Zinacantepec, Estado de México, Claudia Sheinbaum advirtió que MC aún debe definir a su candidato presidencial.

